

きょうされん第47回全国大会IN滋賀

11月8日~9日



いちにちめり
一日目は利
ようしゃ
用者フォー
ムで江州音
頭を踊ったり
ゆるキャラと
ふれ合ったり
しました。
よる
夜はホテル
での交流会
でビンゴしな
がら夕食を
食べました。

ちゅうしょく
た。昼食はホテルのフレンチコースでした。
しょくじにがてねもの
食事で苦手な練り物が出てきたことと、仲間
のいびきが大きくて寝れなかったことがちょっと
困ったけど、ずっと快晴だったし、一日目の午後
にたまたま入ったカフェのケーキがとてもおいし
かったのうれしかったです。歌っておどったこ
とも楽しかったし、ビンゴも楽しかった。サポー
ターの人とも仲良くできたし、大満足の二日間
でした。
らいねんならあすか
来年は奈良なので明日香に行ったり、勾玉づくり
をしたり、スタバに行ったり、奈良公園でパドミ
ントンをしたり、かわいいシカに「鹿せんべい」
をあげたり等、楽しい体験をいっぱいしてほしい
です。

メンバー HY・ME・NY・TK・MN

の
ビールとワインも飲みました。
ふつかめ
二日目はなかまの観光で「琵琶湖博物館」や
「めんたいパーク」に行きおみやげを買いまし



2025 年巳年 (YH 画)

消費税減税で生活を豊かに!!

しょうひぜいげんぜい
消費税率減税で生活を豊かに!!

ぶつか
物価は34ヶ月連続して上がり続けており、
この3年間で8.6%上昇しました。24年通
年の飲食料品値上げ品目数は累計で1万1
872品目(帝国データバンク)その一方で
消費税はこの10年で5%から10%へと1
4兆円もの増税が行われました。そこに
物価高とインボイス制度の導入が加わり国民
の負担が増えました。生活必需品にも重くの
しかかり、買い物をするたびに負担させられ
る「消費税」が3%で導入されたのは19
89年4月1日です。早36年目を迎えます。
税率は97年に5%、2014年に8%、1
9年に10%に引き上げられました。物価高
で生活が苦しくなっている今、当面消費税を
5%に引き下げてはどうでしょう。世論調査
では、消費税減税を求める声が6割を占めて
おり、世界では109の国と地域が、日本の
消費税にあたる付加価値税の減税を実施・
予定しています。

では、消費税ってどんな税金でしょうか、
まず、逆進性の高い税金です。食料品や日

しゃかいふくしほうじん
社会福祉法人ふきのとう 監事 滝口 健次

ようざっか
用雑貨など生活に必要な商品にも消費税が
かかり、所得が低い人も富裕層も税率は同じ
です。そのため年収200万円以下の人の負
担は10.5%。ところが年収2千万
円を超えると負担はわずか1.8%。逆進性が
強く不公平な税金です。また、いくつか問題
もあります。①消費税は年間の売上が1千万
円を超えれば、事業者が価格に転嫁できなく
ても、赤字経営でも納めなければなりません。
②消費税は人件費を仕入税額控除ができない
ので、正社員を増やせば増やすほど納税額が
膨れ上がります。大企業は仕入れ税額控除が
できる派遣社員や外注扱いに切り替えて消
費税の納税額を減らしています。③トヨタ
自動車などの輸出大企業は、海外に車を販売
すると、外国から消費税を取れないとの理由
で、国が代わって毎年、莫大な還付金を輸出
大企業に払っています。輸出大企業20社
の消費税還付額は1兆9千億円に達します
(22年度湖東京至税理士試算)。④国税の
さいたい
最大の滞納は消費税です。22年度の新規
発生滞納額7196億円のうち、消費税は
3630億円、5割以上を占めています。滞納
件数は45万件(21年度)で8人に1人が
滞納していることになりました。

10月に行われた総選挙の、公約で日本共
産党、国民民主党、日本維新の会は減税、れ
いわ新撰組は廃止、社民党は「3年間ゼロ」
と訴えています。国民の暮らしを守るため
消費税減税を考えてみませんか。



一九八四年八月二〇日 第三種郵便物承認 毎月(一・二・三・四・五・六の日)発行

一九八四年八月二〇日 第三種郵便物承認 毎月(一・二・三・四・五・六の日)発行

編集人 社会福祉法人ふきのとう ふきのとう便り編集委員会
連絡先 〒632-0052 奈良県天理市柳本町 2036 番地 1 TEL 0743-67-1099 FAX 0743-84-7738
HP <http://www.fukinotou.or.jp/>
E-Mail fukinotou1099@fukinotou.or.jp
発行人 関西障害者定期刊行物協会
〒543-0015 大阪府大阪市天王寺区真田山町 2-2 東興ビル 4F

定価：10 円

ふきのとうの動き

令和6年

10月30日 みかん狩り

11月 8日~9日

きょうされん全国大会in滋賀 参加

12月 1日 第22回ふれあい交流会参加

18日 壁面づくり (1~4月分)

24日 クリスマス会

12月25日・26日

大掃除

28日~令和7年 1月 5日

冬季休業

令和7年

1月 6日 初詣・おせち会

みかん狩り

秋晴れの10月30日、朝から手作り弁当を用意して、桜井市の森岡みかん園へ「秋の味覚狩り」に行きました。

現地ではたくさんのみかんが実っていて、ほとんどのメンバーさんが木から直接採って食べるのが初めてということもあり、「わー！これにする！」「私これ！」とおいしそうのみかんを見つけては大はしゃぎ。



令和6年10月30日



みんなで楽しい時間を過ごしました。みかん狩り後は班ごとにわかれて、それぞれいろいろなところで買い物したりして楽しみました。

第22回ふれあい交流会参加

6年ぶりにふれあい交流会が開催されました。12月の開催ということで、寒いのではないかとかなり心配しましたが、天候に恵まれ当日は暖かくて過ごしやすかったです。

販売に関しては、手作りの五平餅も久しぶりだからかすごい人気で予約してくださっている方もいらっしゃいました。

演出に関しては、ダンス・音楽共に講師の先生をお招きして半年間、一生懸命練習しました。

たくさんの方がみて下さっている中、メン



令和6年12月1日

バーさん達はとても緊張した様子でしたが、演奏もダンスも予想を超えて上手に出て来ていました。

みんな今回の出来に満足せず、来年はさらにクオリティを上げて、たくさんの方

に見ていただこうと決意しました。

